

Dans le ventre de sa maman, déjà,
Gloups n'était pas très sage.
"Hou ! Eh bé ! Sois gentil, mon tout-petit !"
"Gloups !"



Quand il était bébé,
Gloups était parfois un peu... coquinou.
"Allons, mon petit Gloupsounet, sois gentil."
"Gloups !"



Avec sa petite sœur,
Gloups se montrait parfois un peu trop...
... affectueux !
"Ah non ! Sois gentil avec Crokette !"
"Gloups !"



Son animal de compagnie
le craignait un peu :
"Recrache ! Tout de suite !
Ça, ce n'est pas gentil !
Pas gentil du tout !"
"Gloups !"



Et avec les gens qu'il ne connaissait pas,
Gloups n'était pas très poli.
"Non mais ! Veux-tu bien être gentil !"
"Gloups !"

